



KENNETH
COPELAND
MINISTRIES

BELIEVER'S VOICE OF

VICTORY

EDITION FRANÇAISE SEPTEMBRE 2024

Le Coeur du Problème

Enfant, Terry Cox avait été brutalisé à l'école et ses parents lui avaient dit de ne pas riposter. Ce faisant, il avait fait de sa bouche une arme - utilisant des paroles méchantes pour livrer ses combats. Puis, Dieu est entré dans sa vie, remplissant sa bouche de paroles de vie et d'un message salvateur à partager avec d'autres personnes dans le monde entier.

P.8

P.2 **CEUX QUI SONT
EN AUTORITÉ**
par Kenneth Copeland

P.14 **LE MEILLEUR
INVESTISSEMENT QUI SOIT**
par Gloria Copeland



Ceux Qui Sont En Autorité

Pour ce qui est de la politique, un véritable changement - que ce soit dans le domaine politique, économique ou spirituel - ne peut avoir lieu que lorsque l'Église commence à prier et à faire confiance Dieu. Cela vient du fait que nous détenons l'autorité, et cette autorité nous a été conférée au Nom de Jésus.

Quoi qu'il en soit, notre problème, c'est
que nous n'avons pas su comment l'utiliser.

Nous en avons été témoins il y a quelques années lors des élections présidentielles américaines. On estime que seulement cinquante pour cent des Américains nés de nouveau ont voté. C'est triste, surtout si l'on considère que moins de six-cents bulletins de vote dans l'État de Floride ont déterminé le résultat de toute l'élection. C'était un exemple flagrant de



croyants qui détenaient l'autorité et la possibilité de "changer les choses", mais qui ne l'ont pas tous pris au sérieux. Pour quelle raison ?

Abstraction faite de la paresse pure et simple, j'ai idée qu'un grand nombre de Chrétiens croient que Dieu choisit ceux à qui Il veut confier un mandat politique et qu'Il les y met de force. Ils se disent : *Dieu est*



Regarder les diffusions et les conférences traduites sur notre chaîne YouTube.

Cliquer ici



KCM-FR.ORG

Believer's Voice of

VICTORY

Diffusion Quotidienne

**MAINTENANT AVEC
SOUS-TITRES
EN FRANÇAIS !**



Kenneth Copeland Ministries
P.O. Box 15, BATH BA1 3XN, ENGLAND

Dieu. C'est Lui qui décide. Qui suis-je pour m'imaginer que j'ai une quelconque influence dans de telles circonstances ?

D'où les Chrétiens tirent-ils une telle idée ?

Eh bien, probablement de prédications que beaucoup d'entre nous ont entendus d'après le passage en Daniel 4:25 qui dit : « le Très Haut domine sur le règne des hommes et il le donne à qui il lui plaît ».

Dans ce passage le Roi de Babylone, Nabuchodonosor, a rêvé qu'il perdait son vaste royaume pendant un certain temps à cause de son orgueil. Finalement, sachant qu'il n'a pas tenu compte de l'avertissement de Daniel et qu'il a refusé de reconnaître que « le Très Haut domine sur le règne des hommes et qu'il le donne à qui lui plaît », son cauchemar est devenu réalité.

À première vue, nous pourrions interpréter ce passage comme impliquant que « Dieu confie des postes d'autorité à qui Il veut – un point c'est tout ». Néanmoins, ce n'est pas toute la vérité sur le sujet. En vue de comprendre ce passage, nous devons l'interpréter à la lumière du reste de la PAROLE de Dieu. Pour ce faire, revoyons le récit biblique d'un autre roi.

En 1 Samuel 8, nous découvrons que le peuple d'Israël voulait se conformer aux habitudes de vie des autres nations du monde. Ils voulaient un roi. Au préalable, Dieu avait utilisé Ses prophètes – Ses porte-parole – pour les conduire. Des hommes, tels que Moïse, Josué et Samuel entendaient la voix de Dieu pour ce qui concerne les affaires d'Israël et ils transmettaient la PAROLE de Dieu au peuple. Dieu était leur roi.

Quoi qu'il en soit, cette façon de faire a fini par leur sembler vieillotte et les Israélites ont voulu quelque chose de nouveau, quelque chose de différent. Leur attitude est devenue la suivante : que le gouvernement s'en occupe !

Dieu avait donné la possibilité à Son peuple de Le chercher personnellement pour Lui-même et pour le bien de la nation, néanmoins ils voulaient en confier la responsabilité à quelqu'un d'autre. Les Israélites ne voulaient pas se retrouver face à face avec Dieu.

À vrai dire, ils souhaitaient que quelqu'un de moins "spirituel" qu'un prophète les dirige, peut-être quelqu'un qui pourrait pécher un peu de temps en temps et qui, par conséquent, ne serait pas aussi dur avec eux. En bref, ils voulaient se décharger de leur responsabilité spirituelle sur quelqu'un d'autre afin de pouvoir boire quand ils voulaient boire, avoir un comportement immoral quand ils voulaient avoir un comportement immoral... et pécher quand ils voulaient pécher.

Longue vie au Roi !

Quand Samuel a consulté à L'ÉTERNEL pour Lui présenter la demande d'Israël, Dieu leur a donné ce qu'ils voulaient, avec cet avertissement :

Voici de quelle manière, le roi régnera sur vous. Il prendra vos fils, et les établira à son service, sur ses chariots et pour être ses cavaliers, et quelques-uns courront devant son chariot... pour récolter sa moisson, et pour faire ses instruments de guerre... Et il prendra vos filles, pour en faire des parfumeuses, et pour être cuisinières, et pour être boulangères. Et il prendra vos champs et vos vignes et vos oliviers, et même les meilleurs, et les donnera à ses serviteurs... Et vous crierez en ce jour-là à cause de votre roi *que vous vous serez choisi*, et Le SEIGNEUR ne vous entendra pas en ce jour-là. (versets 11-18).

En dépit de cet avertissement, le peuple d'Israël a continué de revendiquer : « Nous aurons un roi sur nous ; afin que nous puissions être aussi comme toutes les nations ; et afin que notre roi puisse nous juger, et sortir devant nous, et conduire nos batailles » (versets 19-20).

Ce qu'ils n'ont pas compris, c'est que le péché vous tuera, que vous ayez un roi pour chef ou Dieu Lui-même. De toute façon, le salaire du péché c'est toujours la mort. Alors, Dieu a dit à Samuel : « Obéis à leur voix, et établis-leur un roi » (verset 22). En d'autres termes : « Vas-y, donne-leur ce qu'il veulent. »

Believer's Voice of Victory est publié mensuellement par Eagle Mountain International Church Inc./Kenneth Copeland Ministries, société à but non lucratif, Fort Worth, Texas. © 2024 Eagle Mountain International Church Inc. alias Kenneth Copeland Ministries. Tous droits réservés. Toute reproduction totale ou partielle sans autorisation écrite est interdite. Believer's Voice of Victory et le logo globe JESUS IS LORD sont des marques déposées de Eagle Mountain International Church Inc./Kenneth Copeland Ministries. Les coûts d'impression et de distribution sont financés par les dons des Partenaires et Amis de KCM. Publié au Royaume-Uni. Les numéros de Believer's Voice of Victory étant préplanifiés, nous ne pouvons pas accepter de manuscrits non sollicités.



Dieu ne tient pas les hommes politiques pour responsables de ce qui se passe dans notre pays. C'est l'Église qui détient le véritable pouvoir, et Dieu nous en tient pour responsables.

Comparez ce passage à ce que nous venons de voir en Daniel 4:25 : « Le Très Haut... donne [des postes à responsabilité] à qui il lui plaît ». Ou bien : « Je suis Dieu et ici c'est Moi qui prend les décisions ! »

Alors, qu'en est-il ? Est-ce que le peuple prend les décisions - ou bien est-ce que c'est Dieu ?

En vue de répondre à cette question, il faut garder à l'esprit que Dieu est un Dieu d'alliance. Pour ce qui est de s'occuper du peuple de Son alliance et de décider qui occupera un poste de leadership, Dieu ne s'adresse pas aux païens - ceux qui n'ont pas d'alliance avec Lui - pour prendre des décisions. Il compte sur Son peuple pour le faire.

En dépit de ce que pensent la plupart des croyants, quand il s'agit de décider qui va obtenir telle ou telle fonction, les païens n'ont leur mot à dire que lorsque le peuple de Dieu leur cède son autorité - à l'instar d'Adam dans le jardin d'Eden - ou ne l'exerce tout simplement pas, ce qui revient au même.

Je sais que ces paroles sont dures. Toutefois, regardez La PAROLE. Dieu a été très clair quand Il a dit : « Si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, et s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai des cieus, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai son pays » (2 Chroniques 7:14).

Remarquez qu'Il n'a rien dit au sujet des païens. Il n'a pas dit : « Si toute la nation s'humilie, prie... je guérirai son pays ». Non, Il a dit : « Si *mon peuple*... » C'est-à-dire l'Église. Il parle de vous et de moi.

À bas le Roi !

Quand le peuple de Dieu choisit le péché - quand il choisit de s'impliquer dans toutes sortes d'activités diaboliques imaginables, ou de leur permettre de se perpétuer en ne faisant rien pour y remédier - Dieu *régnera* dans la vie des gens. Il donnera ce qu'il veut à Son peuple de l'Alliance

Quoi qu'il en soit, vous rappelez-vous de Sa mise en garde ? « Et vous crierez en ce jour-là à cause de votre roi que vous vous serez choisi » (1 Samuel 8:18).?

Un jour, j'ai demandé au Seigneur, comment Il envisageait que nous, en tant

que croyants, choisissons les candidats à l'élection présidentielle. Il m'a répondu en me posant une question : *T'es-tu déjà rendu compte que les personnes qui soutiennent l'avortement, celles qui ont un mode de vie immoral et celles qui sont constamment à la limite de la légalité ne sont jamais divisées entre elles ?*

Il avait raison. De toute ma vie, les partisans de l'avortement, les partisans de la pornographie, les adeptes de l'homosexualité et autres perversions, les consommateurs de drogues et d'alcool étaient tous unis quand il s'agissait d'une élection.

Pourquoi ?

De façon générale, ce qui avait le plus d'importance pour ces personnes s'apparente à un péché particulier et un style de vie qui s'articule autour de ce péché. Par conséquent, elles recherchent un candidat qui créera un environnement propice à leur mode de vie inique.

Ensuite, Le SEIGNEUR m'a demandé : *Le corps du Christ devrait-il, pour quelque raison que ce soit, aspirer à susciter un environnement favorable au péché ?*

Bien évidemment, ma réponse a été « Non ! »

Jésus a porté nos péchés sur la croix. Et tout ce qu'Il a porté pour nous, nous le refusons. Nous refusons le péché. Nous refusons la maladie, les infections, la pauvreté et tout le reste. *Nous n'avons rien contre la personne qui commet un péché,*



« Dieu a donné la possibilité à Son peuple de Le chercher personnellement pour Lui-même et pour le bien de la nation, néanmoins ils voulaient en confier la responsabilité à quelqu'un d'autre. »

néanmoins, nous *sommes* opposés au péché.

Quand nous n'opposons plus de résistance au péché, soit en ne votant pas, soit en votant pour de mauvaises raisons, nous nous associons à ceux qui sont à la solde d'une cause injuste. Il se peut que vous votiez d'une certaine façon parce que c'est ainsi que votre famille a toujours voté, cependant vous finirez par vous plaindre et gémir plus tard, comme Israël l'a fait.

En ce qui concerne le fait de résister au péché, nous pouvons tous prendre des pancartes pour aller protester devant la clinique d'avortement locale, devant la librairie porno ou devant la mairie. Quoi qu'il en soit, il y a eu beaucoup d'incompréhension à ce sujet, et c'est principalement la faute des prédicateurs.

Au fil des ans, trop de pasteurs ont transformé la chaire en une tribune politique sans creuser La PAROLE de Dieu en vue de comprendre les véritables enjeux spirituels.

Ne vous méprenez pas. Il y a un temps pour se réunir et prendre position. Nous pouvons écrire "Jésus sauve" sur des panneaux, des autocollants, des T-shirts et un tas d'autres choses, et cela ne servira pas à grand-chose. Nous devons suivre le plan prescrit par Dieu.

Je me souviens de l'époque où les supérettes de quartier aux États-Unis ont commencé à vendre des magazines pornographiques dans leurs kiosques à journaux. Beaucoup de croyants se sont mis en colère, ont pris des pancartes et ont commencé à faire des piquets de grève devant les magasins.

À cette époque, j'ai entendu le propriétaire d'un magasin dire : « Mon Dieu, les affaires ne marchaient pas très

bien jusqu'à ce que tous ces Chrétiens commencent à venir et à susciter une telle polémique. Depuis qu'ils sont là, j'ai tout vendu et je suis en rupture de stock ».

Les croyants avaient une bonne disposition de cœur, mais leur plan s'est retourné contre eux. La puissance ne réside pas dans des piquets de grève. Elle réside dans La PAROLE et la prière.

Les vrais détenteurs du pouvoir

Pour répondre à ma question sur la manière dont nous, en tant que croyants, devrions choisir les candidats à l'élection présidentielle, Le SEIGNEUR m'a conduit à 1 Timothée 2:1-2, où l'apôtre Paul a écrit : « J'exhorte donc, avant toutes choses, à faire des prières, des supplications, des requêtes, des actions de grâces, pour tous les hommes, pour les rois et pour tous ceux qui sont élevés en dignité, afin que nous menions une vie paisible et tranquille, en toute piété et honnêteté ».

Le domaine où l'Église a tout particulièrement été à côté de la plaque en ce qui concerne notre autorité et notre responsabilité dans le processus politique est celui des "actions de grâces" listé dans les instructions de Paul.

Réfléchissez-y. Quand un candidat que nous n'aimons pas est élu, tout à coup, nous n'avons plus envie de prier pour sa fonction. Ou bien nous prions pour lui, mais nous ne sommes pas du tout disposés à rendre grâce à son sujet. Bien trop souvent, alors que nous nous sommes appliqués à prier pour les hommes et les femmes en position d'autorité, nous avons fait volte-face et les avons ouvertement mis en pièces dans nos conversations. Au dire de la PAROLE de Dieu, ce n'est pas une bonne chose.

C'est évident quand des personnes occupant des postes de direction pratiquent l'iniquité. Quoi qu'il en soit, avec Dieu, nous avons toujours notre mot à dire - et c'est ce qui compte. Nous sommes le peuple de Son alliance, comme nous l'avons vu plus tôt avec



Israël. Toutefois, nous n'avons notre mot à dire auprès de Dieu que lorsque nous nous acquittons de notre responsabilité de prier pour les élections et les candidats, lorsque nous recevons Sa direction quant au candidat pour qui voter, et que nous le faisons.

Une fois chose faite, peu importe que la personne pour laquelle nous avons voté soit élue ou non. Ce qui compte, c'est notre obéissance.

En une occasion, Le SEIGNEUR m'a dit : *Il est très important que Mon peuple fasse un choix. En effet, si vous choisissez la direction que Je vous dis de choisir, même si les choses se passent différemment, je prendrai soin de vous quoi qu'il arrive, comme si les choses se passaient exactement selon ce que vous avez voté.*

J'ai vu cela se produire en de nombreuses occasions.

Mon ami, Dieu nous a facilité la tâche. Il nous a dit que la première chose à faire c'est d'adresser des prières et d'intercéder pour tous les hommes, pour les rois et tous ceux qui sont en autorité. Ensuite, nous devons rendre grâce pour eux.

Il est vrai qu'il peut arriver que l'Esprit de Dieu vous conduise à consacrer plus de temps à prier pour un sujet particulier. Suivez Sa direction.

L'essentiel, pour ce qui concerne vos prières, votre intercession et vos actions de grâces est que vous soyez persévérant. La persévérance engendre la véritable puissance spirituelle. Cela implique que tous les jours vous devez prier dans l'esprit, vous appuyer sur la Parole, lever les mains vers Dieu, Le louer et L'adorer en ce qui concerne ceux qui sont en autorité - tous ceux qui sont en autorité.

Rappelez-vous qu'une pancarte n'a pas d'impact réel si l'onction de Dieu ne repose pas sur elle. Néanmoins, quand nous, en tant qu'Église, sommes remplis de cette Onction, je vous garantis que vous n'aurez pas besoin d'un piquet de grève.

C'est nous qui détenons l'autorité. Avec Dieu, c'est nous qui avons notre mot à dire. Il ne reste plus qu'à savoir... *Qu'allons-nous dire ?* ⑤



CRITÈRES POUR Y PARVENIR :

1

Le péché vous tuera, que vous ayez un roi pour chef ou Dieu Lui-même. De toute façon, le salaire du péché c'est toujours la mort.

(Rom. 6:23)

2

Pour ce qui est de s'occuper du peuple de Son alliance et de décider qui occupera un poste de leadership, Dieu ne se s'adresse pas aux païens. Il compte sur Son peuple pour le faire.

(Daniel 4:25)

3

Jésus a porté nos péchés sur la croix. Et tout ce qu'Il a porté pour nous, nous le refusons.

Nous refusons, le péché. Nous refusons la maladie, les infections, la pauvreté et tout le reste.

(Jacques 4:7)

4

Nous n'avons pas à jeûner et prier pendant quarante jours, deux fois par an. Il suffit de consacrer quotidiennement dix à quinze minutes à prier selon les directives de Paul concernant la prière pour ceux qui sont en autorité.

(1 Tim. 2:1-4)

5

L'essentiel, pour ce qui concerne vos prières, votre intercession et vos actions de grâces est que vous soyez persévérant. La persévérance engendre la véritable puissance spirituelle.

(1 Thess. 5:16)



Le Cœur du Problème

Terry Cox se leva de sa chaise à la table du petit déjeuner et serra sa mère dans ses bras. Il se dirigea vers le bus scolaire et lui fit un signe de la main pour lui dire au revoir. La vie dans la petite ville de Griffin, en Géorgie, était idyllique. Terry adorait ses parents.

Son père possédait une entreprise de signalisation et il enseignait à l'église à des garçons de cinquième. Sa mère était conseillère financière à l'hôpital local. Terry et sa sœur, Debra, allaient à l'église avec leurs parents tous les dimanches et mercredis.

Chaque soir, après le dîner, la famille se réunissait pour lire la Bible et prier.

Même l'école était un plaisir.

Jusqu'au jour où il est descendu du bus scolaire et a été accueilli par trois frères qui, pensait-il, voulaient jouer.

Au lieu de cela, ils l'ont jeté à terre et l'ont frappé.

Ses parents ont été choqués par son visage ensanglanté.

« Fils », lui dirent-ils, « ne riposte pas. Si quelqu'un veut se battre, il suffit de t'éloigner. Il te laissera tranquille. Il ne t'embêtera pas. »

C'était un bon conseil. Sauf, qu'il n'a pas produit de bons résultats.

Chaque jour, Terry s'efforçait de prendre ses distances. Et chaque jour, il rentrait chez lui le visage ensanglanté. Ses parents lui donnaient toujours le même conseil.

Terry était de plus en plus traumatisé, il ne parvenait pas à se concentrer et ses notes chutaient. Malgré tout, ses parents lui donnaient le même conseil.

Très rapidement, le bruit a commencé à courir qu'il était un lâche

Les garçons se moquaient de lui : « Eh, voilà Terry, la poule mouillée ».

À l'âge de douze ans, Terry était très en colère et plein d'amertume. Et pas seulement contre ses agresseurs. Il était en colère contre ses parents.

On lui avait appris à leur obéir – à respecter leurs conseils. Mais après que des brutes l'aient frappé pendant des années, il n'avait plus confiance en leurs conseils. Ils avaient tort.

Que lui avaient-ils dit d'autre qui n'était pas vrai ?

La riposte

« Ce fut une période difficile pour moi », se remémore Terry. « J'étais blessé et humilié. J'ai appris à riposter avec mes paroles. Je ne voulais pas que les gens s'approchent de moi, alors je les insultais et je leur disais des paroles méchantes. De ce fait, je n'avais pas beaucoup d'amis.

JOIGNEZ-VOUS
À NOUS POUR
ENSEIGNER
AUX CROYANTS
**COMMENT
UTILISER
LEUR FOI.**

PARTENAIRE
AVEC KCM

KCM-FR.ORG/PARTENARIAT

CLIQUEZ
ICI

J'ai laissé pousser mes cheveux et je ne prenais pas soin de moi. Bien que je manque de respect envers mon père, je l'aimais toujours. Il était musicien, alors je suis également devenu musicien. J'ai commencé à jouer de la clarinette en CM₂ et je suis passé au saxophone l'année suivante.

« Je me sentais en sécurité dans le groupe. Je me sentais aussi en sécurité à l'église. Tout le monde était gentil avec moi. Notre église prêchait des sermons apocalyptiques, et j'avais peur d'aller en enfer. C'est pourquoi, après un appel, je me suis avancé et j'ai serré la main du prédicateur. Ensuite, j'ai rempli une carte de membre. Je croyais que cela faisait de moi un Chrétien, toutefois, mon cœur n'avait pas changé.

« Je me sentais toujours vide et amer. Quoi qu'il en soit, je dirigeais la musique pendant nos réveils de jeunesse. Au lycée, je jouais en tant que premier saxophone. Un soir, au cours d'une réunion du groupe de jeunes, certains parlaient de ce qu'ils allaient faire après avoir obtenu leur diplôme. Je n'en avais aucune idée. J'y ai réfléchi. J'étais doué pour la musique et les membres de l'église étaient gentils avec moi. Je me suis dit que j'allais faire de la musique chrétienne. »

Après le lycée, Terry s'est spécialisé dans la musique et a obtenu un diplôme universitaire. Par la suite, il a accepté des postes de directeur musical dans différentes églises. Il s'est ensuite inscrit à l'Université Baptiste d'Oklahoma.

Au fil des années, Terry vivait une double vie. Le dimanche et le mercredi, il dirigeait la chorale. Le reste du temps, il se comportait en fonction de ses blessures et de son amertume.

Une nouvelle vie

En 1982, Terry s'est installé à Nashville. Il s'est rendu à l'église Belmont parce qu'il savait qu'Amy Grant la fréquentait. Bien qu'il ne l'ait pas rencontrée, il a rencontré quelqu'un de plus important : il a rencontré Jésus.

Jésus était présent dans les placeurs qui l'accueillaient, se souvient Terry. Il était présent pendant le culte, ce pourquoi il a pleuré. Il était présent dans la Parole de Dieu, qui l'a convaincu.

Pour la première fois de sa vie, Terry Cox, a donné son cœur et sa vie à Jésus. Il avait faim et soif de Dieu. Il voulait tout ce que Dieu avait à lui offrir.

Plus tard, il a suivi des études au Belmont College, qui préparait les étudiants à travailler

dans l'industrie musicale. Durant cette période, il est devenu agent de réservation pour des artistes.

« En 1986, j'ai décidé de partir en mission », se souvient Terry. « Ma première étape a été l'école de formation de disciples, qui faisait partie de Jeunesse en Mission (JEM). J'ai contacté mon église d'origine à Griffin et j'ai informé mon pasteur de mon projet. Il m'a dit qu'il voulait m'ordonner afin de m'envoyer en tant que pasteur agréé. »

Après son ordination Terry s'est rendu à Kona, à Hawaï, pour sa formation.

« La devise de JEM est : "Connaître Dieu et Le faire connaître". Les six premiers mois, nous l'avons appris personnellement. »

Le miraculeux

« L'un de nos responsables partait pour la Chine et il nous a demandé de prier pour lui », relate Terry. « Nous conservions des carnets remplis des choses que Dieu nous avait montrées. Un jour, nous avons prié dans l'esprit pour lui. Plus tard, nous avons appris qu'au moment précis où nous étions en train de prier, il a commencé à prier en langues. Alors, les gens ont commencé à affluer pour l'entendre ; il prêchait l'Évangile en Chinois ! »

« Le Seigneur m'a parlé en Ésaïe 55:11, qui dit : "Ainsi en est-il de Ma parole, qui sort de Ma bouche : elle ne retourne point à moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté et accompli mes desseins" (LSG). À compter de ce jour, j'ai su que j'étais appelé à prêcher la Parole de Dieu. »

« De Hawaï, nous sommes allés aux Philippines, où nous avons vu de nombreux miracles en réponse à la prière. Par exemple, nous avions prévu un moment spécial pour les gens, Dieu nous a montré la date et nous avons utilisé nos fonds pour acheter de la nourriture. La nuit précédant l'événement, il a plu comme au temps de la mousson. Le lendemain matin, il pleuvait encore. Nous sommes sortis, nous avons levé les yeux vers le ciel et nous nous sommes adressés à la pluie. L'un des membres de notre équipe a dit : "Je maudis la pluie au Nom de Jésus ! Je t'ordonne de cesser maintenant ! Tu t'arrêtes et tu t'en vas". Les nuages se sont dissipés et nous avons passé un merveilleux moment. »

« J'aimais vivre dangereusement et voir Dieu agir de manière miraculeuse », indique Terry. « Je savais que c'était ce que je voulais faire de ma vie. »

Vers la fin de son programme de formation, son leader lui a demandé : « Terry, je m'apprête

à installer la base de JEM de Los Angeles. Je crois vraiment que je suis censé te demander de faire partie de l'équipe là-bas. Est-ce que cela t'intéresse ? »

En janvier 1987, Terry a déménagé à Los Angeles. Là, il était responsable d'un programme appelé Night of Missions (Missions de Nuit). Il accompagnait des équipes de JEM venant du monde entier dans des instituts bibliques, des universités et des églises. Il dirigeait également des équipes d'évangélisation dans les rues d'Hollywood, où ils exerçaient le ministère auprès de jeunes gens - certains n'ayant pas réussi dans le cinéma et d'autres s'étant laissés entraîner dans la prostitution.

Les jeux olympiques

Terry a également été invité à diriger des programmes d'évangélisation auprès des personnes assistant aux jeux olympiques. Cet appel l'a amené à parcourir le monde, où lui et les équipes qu'il dirigeait ont multiplié les actions d'évangélisation de rue. Terry se souvient que l'une de ses étapes préférées était l'église Yoido Full Gospel Church de Pasteur David Yonggi Cho à Séoul, en Corée du Sud, lors de la campagne d'évangélisation des Jeux olympiques de Séoul en 1987. Il n'avait jamais imaginé la puissance de centaines de milliers de voix qui s'unissent pour adorer ensemble.

De Séoul, ils se sont rendus à Hong Kong. Là, ils sont entrés en contact avec un groupe appelé Bicyclists for Asia (Cyclistes pour l'Asie). Ils ont rempli les sacs de leurs vélos de bibles et de littérature en Chinois. Ils ont ensuite pris un bateau pour la Chine et ont attendu l'ouverture des douanes.

« J'avais lu le livre *Le Contrebandier* de Frère André qui m'avait beaucoup touché », précise Terry. « Quand nous sommes passés à la douane, ils ont fouillé nos effets personnels. Nous avons prié en silence pour que Dieu les aveugle et que nous puissions passer. Lorsque nous sommes arrivés au début de la file d'attente, quelqu'un à la douane nous a dit : « Oh, voilà le groupe de cyclistes. venez avec moi ». Il nous a fait passer la douane et personne n'a ouvert nos sacs. Nous avons alors commencé notre voyage miraculeux à travers la Chine.

En juin 1989, une équipe s'est entraînée à Los Angeles au théâtre, aux mimes et à l'évangélisation de rue, puis a préparé ses vélos et l'a rejoint, avec d'autres, à Genève. « Après avoir témoigné tout au long du trajet, nous avons roulé jusqu'à Francfort, en Allemagne, puis dans de nombreux autres pays. »



China, 1988



France, 1991

« Je me suis engagé dans le groupe de Frère André, qui faisait passer des Bibles en contrebande en Russie. À l'époque, la Russie faisait encore partie de l'Union Soviétique. Nous avons rencontré des Chrétiens de l'Église clandestine. J'ai pris une photo de l'un d'entre eux tenant un exemplaire du livre de Kenneth Copeland *Les lois de la prospérité*.

« Des membres de l'Église clandestine m'ont invité à une réunion sur les marches du Musée central antireligieux de Moscou, un musée consacré à l'athéisme. Quand je suis arrivé, une foule immense était là. Ils m'ont ensuite demandé de prendre la parole, ce que j'ai fait avec l'aide d'un traducteur et j'ai prêché à la foule. Ce fut un des temps forts de ma vie. »

Un rendez-vous divin en France

De retour à Los Angeles, certains responsables de JEM ont eu un entretien avec Terry.

« Une église en France a une demande inhabituelle », lui dirent-ils. « Ils souhaitent qu'un membre de l'équipe reste à plein temps pour les aider à mettre en place son programme missionnaire. Nous avons prié à ce sujet et nous pensons que tu es le mieux placé pour le faire. »

En septembre 1990, Terry a déménagé à Saint-Étienne, en France, une ville d'environ 200 000 habitants, située non loin des Alpes. Dans la petite église protestante où il était affecté, Terry a démarré une école de formation de disciples.

Terry s'est lancé à corps perdu dans le travail. Il aimait l'église. Il aimait la ville et il aimait la France.

Plus tard dans l'année, une inconnue nommée Isabelle est entrée dans l'église. *C'est la plus belle femme que j'aie jamais vue*, se dit-il. On aurait dit qu'elle rayonnait.

« J'étais la plus jeune de trois enfants et j'avais grandi en France », explique Isabelle. « Au fil des ans, notre famille a déménagé dans quatorze villes différentes. Bien que mes parents ne

« J'aimais vivre dangereusement et voir Dieu agir de manière miraculeuse », indique Terry. « Je savais que c'était ce que je voulais faire de ma vie. »

Prière du salut

Si vous ne connaissez pas Jésus comme votre Sauveur et Seigneur, priez tout simplement avec foi la prière qui suit, et Jésus sera votre Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom de Jésus. Ta Parole dit : "Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé" et "Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu L'a ressuscité des morts, tu seras sauvé" (Actes 2 :21 ; Romains 10 :9). Tu as dit que mon salut résulterait de Ton Saint-Esprit qui me ferait naître de nouveau en venant habiter en moi (Jean 3 :5-6, 15-16 ; Romains 8 :9-11), et que si je le demandais, Tu me remplirais de Ton Esprit et Tu me rendrais capable de parler en d'autres langues (Luc 11 :13 ; Actes 2 :4).

Je m'en tiens à ce que Tu as dit. Je confesse que Jésus est Seigneur. Je crois dans mon cœur que Tu L'as ressuscité d'entre les morts. Je Te remercie de venir dans mon cœur, de me donner Ton Saint-Esprit comme Tu l'as promis et d'être le Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous

Si vous venez de prier cette prière, merci de nous informer de votre décision.

Nous voudrions vous offrir un cadeau pour vous aider à commencer votre nouvelle vie en Jésus !

partenaires@kcm-fr.org

soient pas catholiques pratiquants, ils nous ont fait suivre le catéchisme et j'ai fait ma confirmation. »

La mauvaise voie

« Je ne comprenais rien à tout cela », confie Isabelle à propos de la religion. « Pour autant que je sache, Dieu était un vieillard assis sur un nuage, un bâton à la main. Il portait une longue barbe blanche et Il attendait que je me plante.

« Quand j'avais dix-neuf ans, nous vivions à Paris. J'étais une adolescente perturbée. Comme Terry, j'avais été victime de harcèlement à l'école. Je voulais découvrir l'origine de mes problèmes, alors j'ai étudié en vue de devenir médium.

« Je me disais que si je pouvais voir le passé, je comprendrais l'origine de mes problèmes et je pourrais être guérie. Après être devenue médium, je n'allais pas mieux. J'ai parlé de mon problème à un ami. Il m'a suggéré d'appeler une fille qu'il connaissait et qui était Chrétienne.

« Le 31 décembre 1985, je suis allée dans ma chambre et j'ai prié. J'ai dit : "Dieu, si Tu existes, je Te demande de te révéler à moi" ». Ensuite, j'ai appelé cette Chrétienne. Elle m'a dit : « Ce week-end, il y aura un évangéliste dans mon église. Il va parler de ce que Dieu dit dans la Bible au sujet des médiums. »

« Je me suis rendue dans son église et j'ai été bouleversée. J'ai vu dans les Écritures que Dieu était opposé aux médiums ! J'ai pleuré parce que j'ai réalisé que j'avais blessé Dieu du fait de mes choix. J'ai répondu à l'appel et j'ai donné mon cœur et ma vie à Jésus.

« Ma famille a déménagé deux fois de plus. En 1990, la deuxième fois nous avons emménagé à Saint-Étienne. Je ne connaissais personne quand je suis entrée dans cette église. Je me suis inscrite à l'École de formation de disciples et j'ai fait la connaissance de Terry. Nous sommes devenus amis, mais nous ne nous voyions que dans des groupes. Deux ans plus tard, Dieu nous a fait comprendre que nous étions censés nous marier.

« En France, on peut se marier à l'église, mais ce mariage n'est pas légal. Pour qu'il soit légal, il faut se marier devant le maire. Ainsi, en 1992, nous nous sommes mariés devant le maire. Ensuite, nous avons pris l'avion pour la Géorgie et nous nous sommes mariés une deuxième fois à l'église.

Un nouvel appel

« Nous avons prévu de prendre une année sabbatique et de retourner travailler pour

JEM. Cependant, Terry a reçu un appel d'un juge qu'il avait rencontré lors d'un cours de formation de disciples à Nashville. Le juge du tribunal pour enfants lui a demandé de prier en vue de devenir responsable du service jeunesse à Cookeville, au Tennessee. Nous avons prié et nous avons réalisé qu'il ne s'agissait pas d'une simple offre d'emploi, mais d'une mission divine », précise Isabelle.

« Nous avons déménagé à Cookeville et Terry a accepté le poste, qui était difficile. Les cinq premières années de notre vie de couple ont été parmi les plus compliquées de ma vie. Nous avons eu deux fils, Jeremy et Jason, à seize mois d'intervalle. Je me débattais toujours avec une nouvelle langue et une nouvelle culture.

« Dans le cadre de son travail, Terry est retourné à l'université. Quand il n'était pas au travail, il suivait des cours et faisait ses devoirs. Nous étions déterminés à faire en sorte que notre couple tienne le coup, alors nous avons assisté à des conférences sur le couple et lu des livres.

« Puis un ami nous a invités à une réunion où l'on projetait une vidéo de Kenneth Copeland en train de prêcher. Terry et moi nous sommes regardés, bouche bée. Nous n'avions jamais rien entendu de tel.

« Ensuite, nous avons acheté des livres de Kenneth Copeland et Kenneth Hagin, entre autres, et nous nous levions à quatre heures trente du matin pour lire, étudier et prier », dit Isabelle.

« Ce faisant, nous avons appris à vivre par la foi. »

En 1997, Terry et Isabelle se sont rendus à Tulsa, en Oklahoma, pour assister au Camp Meeting de Frère Hagin. Là, pour la première fois, ils ont entendu les enseignements de Kenneth Copeland en direct.

En 1999, Terry a obtenu sa licence et a commencé à travailler dans le domaine de l'informatique pour le tribunal.

Pendant cette période, le juge qui avait engagé Terry est décédé. La subvention n'ayant pas été renouvelée pour son poste, il s'est retrouvé sans emploi. Sans se laisser abattre par la situation, Terry a dit à Isabelle : « Tout va bien se passer. Nous allons donner exactement la même dîme que nous aurions donnée si je travaillais encore pour le tribunal pour enfants ».

Sans emploi

Au cours des neuf mois qui ont suivis, Terry a accepté tous les emplois qu'on lui proposait. Il a travaillé dans le domaine informatique. Il a travaillé dans le bâtiment. Il a travaillé dans une usine. Pendant tout

ce temps, les mathématiques de Dieu ont dépassé tout ce que Terry et Isabelle auraient pu imaginer ; en effet, toutes leurs factures étaient réglées. Comme les pains et les poissons, dont ils avaient entendu parler dans la Bible, la nourriture s'est multipliée dans leur réfrigérateur et leur congélateur.

Des années auparavant, Dieu avait dit à Isabelle qu'un jour Terry travaillerait pour les ministères de Kenneth Copeland. Quand un poste a été disponible au service informatique, Terry a postulé, mais sa candidature n'a pas été retenue.

Un jour après avoir entendu un message de Creflo Dollar, Isabelle a pris position. Elle a dit : « Seigneur, je trace une ligne sur le sol. Je crois que Tu as appelé Terry à travailler pour KCM. Quand je franchirai cette ligne par la foi, je crois qu'il obtiendra cet emploi. »

Elle a franchi la ligne.

Une semaine plus tard quelqu'un de KCM a téléphoné et a proposé un emploi dans l'informatique à Terry.

En septembre 2003, Terry a commencé à travailler pour KCM. Peu après, Isabelle l'a rejoint. Pendant les vingt années qu'il a passées au sein du service informatique, Terry a eu le privilège d'assister personnellement Kenneth et Gloria Copeland, en s'occupant de toutes les questions techniques et administratives, tant dans leurs bureaux qu'à leur domicile. En novembre 2023, Terry a quitté le service l'informatique pour devenir administrateur des systèmes de diffusion du département télévision.

Isabelle a travaillé à KCM dans le ministère de la prière pendant douze ans.

Travailler pour KCM a joué un rôle majeur dans leur croissance spirituelle, affirment-ils tous les deux.

« Être Partenaire avec KCM implique qu'on n'est jamais seul », indique Terry. « Je le savais déjà avant de travailler ici. Ce ministère prie pour ses Partenaires tous les jours. Nous avons toujours bénéficié de ces prières. Mais en travaillant ici, nous l'expérimentons de visu. C'est pour cela que nous aimons commencer notre journée en priant pour Kenneth et Gloria. D'une certaine façon nous leur rendons la pareille. »

Terry Cox a apprécié chaque instant qu'il a passé à parcourir le monde et à partager l'Évangile avec les gens dans la rue. Cela lui tient toujours très à cœur. Toutefois, aujourd'hui, il contribue à transmettre ce message dans le monde entier par l'un des nombreux moyens de communication disponibles : celui de la télévision. ①





Le Meilleur Investissement Qui Soit

par Gloria Copeland



Ces derniers temps, un grand nombre de personnes se demandent s'il existe encore des investissements sûrs. D'un point de vue naturel, c'est difficile à dire. Dans le domaine économique, le monde a expérimenté tellement de montagnes russes dernièrement que même les experts financiers restent perplexes quant

à ce qui pourra bien arriver dans un avenir proche.

Même si l'économie est imprévisible, il existe toutefois un investissement qui est toujours garanti. Quoi qu'il arrive dans le monde, il vous procurera continuellement de riches dividendes. Il vous donnera le succès et il



produira une grande BÉNÉDICTION, quel que soit le climat économique.

Quel genre d'investissement peut produire des bénéfices de manière aussi sûre ?

La Parole de Dieu.

Investir votre temps dans la Parole de Dieu est la décision la plus sage que vous ne pourrez jamais prendre. C'est la clé qui vous permettra d'expérimenter une vie de victoire même au sein d'un monde incertain. Si vous

remplissez votre cœur de la Parole de Dieu au sujet de la prospérité, vous pouvez prospérer même quand le marché s'effondre. Si vous remplissez votre cœur de Sa Parole au sujet de la guérison, vous pouvez être guéri, même si le médecin vous dit que cela n'est pas possible. Si vous remplissez votre cœur de la Parole concernant votre héritage en Jésus, même quand le monde traverse des temps qui sont tout sauf célestes, vous pouvez jouir « de jours du ciel sur la terre » (Deutéronome 11:21).

« Oui », dira probablement quelqu'un, « toutefois, vous devez vous rappeler que nous vivons les temps de la fin et la Bible elle-même nous dit que dans les temps de la fin les choses vont aller en empirant. »

Je le sais. C'est la raison pour laquelle nous avons besoin de passer du temps dans la Parole de Dieu ! Nous devons le faire en vue de remédier au pessimisme ambiant et aux paroles négatives que nous entendons. Nous devons le faire en vue de triompher des mauvaises nouvelles et des mensonges que le diable nous susurre. Aujourd'hui, plus que jamais, c'est ce que nous devons faire pour nous remémorer que, même si les choses vont mal dans ce monde, la volonté de Dieu à notre intention sera toujours bonne.

La Bible le confirme invariablement. Elle dit :

« L'ÉTERNEL est bon envers tous, et ses compassions s'étendent sur toutes ses œuvres » (Psaume 145:9 LSG).

« Mais la bonté de L'ÉTERNEL dure d'éternité en éternité pour ceux qui le craignent » (Psaume 103:17 SG21).

« Béni soit le Seigneur, qui chaque jour, nous comble de bienfaits, c'est-à-dire le Dieu de notre salut » (Psaume 68:19 KJF).

« Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment. Dieu nous les a révélées par l'Esprit. » (1 Corinthiens 2:9-10).

Cela ne fait aucun doute : notre Dieu est bon ! Il est à ce point admirable, bon et plein de miséricorde que notre esprit naturel ne parvient pas à s'en saisir. La seule façon d'y parvenir consiste à Le laisser nous parler au moyen de Sa Parole par l'intermédiaire de la voix du Saint-Esprit.

Je serai éternellement reconnaissant à notre Dieu qu'Il soit un Dieu qui parle, n'est-ce pas ? C'est en écoutant quelqu'un parler qu'on

DEVENEZ PARTENAIRE AVEC KCM AUJOURD'HUI !



Dieu vous a donné une voix, une voix d'autorité, une voix de puissance. Votre voix fait une différence dans ce monde. Elle transforme les vies – y compris la vôtre – et déclenche les ressources du Ciel quand vous déclarez la volonté de Dieu par la foi. Nous sommes là pour vous aider à découvrir votre voix – la voix qui vous définit uniquement, celle qui est incontestablement hardie et toujours sûre. C'est votre voix qui proclame votre victoire. Votre voix est unique. Votre victoire est assurée. C'est puissant de mettre votre don au service du Corps de Christ. Ensemble, comme un seul ministère, nous atteindrons le monde !

apprend à le connaître. Si vous avez des amis qui ne parlent pas beaucoup, il est difficile d'entretenir de bonnes relations avec eux.

De bonnes relations requièrent de la communication. Si vous êtes une femme, c'est de cette façon que vous apprenez à connaître l'homme que vous avez épousé. Si vous êtes un homme, c'est de cette façon que vous apprenez à connaître votre épouse. Vous communiquez l'un avec l'autre. Vous passez du temps ensemble.

De la même manière, si vous voulez connaître Dieu, vous devez passer du temps avec Lui dans Sa Parole. Si vous voulez faire l'expérience de toutes les bonnes choses qu'Il a prévues à votre intention, vous devez communiquer avec Lui à ce sujet. Vous devez entendre ce qu'Il a à vous dire dans les Écritures et conserver précieusement Ses paroles dans votre cœur, et ensuite proclamer ces paroles en vue de les mettre en pratique !

Pour recevoir de Dieu il faut avoir la foi et Romains 10:17 dit : « Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Dieu ». Néanmoins, la foi ne vient pas à cause de la Parole que vous avez entendue. La foi vient grâce à la Parole que *vous* entendez et que *vous* mettez en pratique. Elle vient du fait que vous avez suivi les instructions de Proverbes 4:20-23 : « Mon fils, sois attentif à mes paroles, prête l'oreille à mes discours. Qu'ils ne s'éloignent pas de tes yeux ; garde-les dans le fond de ton cœur ; car c'est la vie pour ceux qui les trouvent, c'est la santé pour tout leur corps. Garde ton cœur plus que toute autre chose, car de lui viennent les sources de la vie ».

Faire le premier pas

Remarquez, d'après ces versets, que la première étape en vue de s'investir dans la Parole est la suivante : Vous êtes *attentif*. Cela signifie que vous y « prêtez attention ». Vous vous concentrez sur elle. Vous n'accordez pas toute votre attention au journal. Vous ne passez pas tout votre temps à regarder la télévision et à écouter ce que les autres disent. Vous donnez la première place à la Parole dans votre vie.

Comment procède-t-on exactement ?

Commencez en donnant la priorité absolue à la PAROLE. Prenez la décision de

croire tout ce que vous y découvrez. Tout ce que Dieu dit, fait loi.

N'essayez pas de faire concorder Sa Parole avec ce que vous avez expérimenté dans le passé ou avec ce qu'on vous a enseigné. Croyez la Parole de Dieu sans restriction. Quand vous voyez dans les Écritures que les compassions de Dieu s'étendent sur vous, croyez-le ! Ayez foi en la miséricorde de Dieu en vue de réussir dans tout ce que vous entreprenez.

Ensuite, pour donner la première place à la Parole dans votre vie, vous devez organiser votre emploi du temps en fonction de la Parole. Faites du temps que vous consacrez quotidiennement à la Parole votre priorité absolue. Il est vrai que cela implique une très grande détermination. Comme chacun d'entre nous, vous avez beaucoup d'autres choses qui accaparent votre temps. Par conséquent, si vous voulez passer quotidiennement du temps avec Dieu dans la Parole, cela ne s'improvise pas. Vous devez faire preuve de discipline et de consécration.

Vous devez également être prêt à combattre les attaques du diable. Il fera toujours en sorte que vous fassiez n'importe quoi de votre temps, sauf le passer dans la Parole. Le diable ne veut pas que vous consacriez du temps à la Parole parce qu'elle vous libère de sa domination. Elle vous équipe afin que vous puissiez dominer sur lui.

Satan préférerait que vous fassiez de bonnes œuvres - apporter de la salade de pommes de terre au pique-nique de l'église, faire des gâteaux pour la vente de pâtisseries ou autre - plutôt que de passer du temps dans la Parole parce que, bien que ces choses soient agréables à faire, elles ne vous garantiront pas la victoire. Elles ne feront pas de vous un vainqueur. C'est la Parole de Dieu qui le fera !

« Mais, Gloria, je suis un homme d'affaires. Je n'ai pas de temps pour la Parole. »

Si vous vous rendiez compte de ce que cela vous a coûté de ne pas le faire, vous trouveriez le temps nécessaire pour le faire. Si vous réalisiez combien d'erreurs vous avez commises - combien de temps vous avez dû passer dans le bureau de votre avocat ou de votre banquier pour essayer de résoudre un problème que

Contactez-nous

Email : partenaires@kcm-fr.org

Tél : +44 (0)1225 787310

www.kcm-fr.org

vous avez rencontré parce que vous ne marchiez pas selon la sagesse de la Parole de Dieu - vous réaliseriez que vous ne pouvez pas vous en passer.

Il n'y a rien de plus bénéfique pour vous que d'être attentif à la Parole de Dieu, car c'est la clé de la réussite dans tous les domaines de votre vie. De ce fait, faites tout votre possible en vue de passer quotidiennement du temps dans la Parole. S'il vous faut vous lever tôt le matin, faites-le. S'il vous faut vous coucher plus tard le soir, faites-le. Peu importe que vous soyez un homme d'affaires, un médecin, une femme au foyer ou un ouvrier du bâtiment. Si vous aspirez à réussir, il vous faut vous impliquer dans la Parole. Elle est indispensable à votre bien-être et essentielle à votre victoire !

S'investir pleinement dans la Parole

Vous n'avez pas non plus à limiter votre investissement à la quantité de Parole que vous pouvez intégrer dans le temps que vous consacrez quotidiennement à la Parole. Proverbes 4:20-21 vous dit de prêter l'oreille à la Parole et de la *garder* sous vos yeux de sorte qu'elle soit enracinée dans votre cœur.

« Mon fils, sois attentif à mes paroles, prête l'oreille à mes discours. Qu'ils ne s'éloignent pas de tes yeux ; garde-les dans le fond de ton cœur ; car c'est la vie pour ceux qui les trouvent, c'est la santé pour

tout leur corps. Garde ton cœur plus que toute autre chose, car de lui viennent les sources de la vie. »

Bien que cela puisse sembler difficile à faire, avec la technologie disponible de nos jours, en fait, c'est facile. En plus de lire votre Bible à la maison et de participer à des réunions où vous pouvez entendre la Parole ointe prêchée, vous pouvez écouter la Parole dans votre voiture, sur votre lecteur CD, votre smartphone ou tout autre appareil. Vous pouvez même allumer la télévision ou votre ordinateur et regarder des émissions telles que *Believer's Voice of Victory* où vous pouvez entendre la Parole.

À l'époque où Ken et moi avons commencé à remplir notre cœur de la Parole, nous ne disposions pas de toutes ces ressources. Nous avions la possibilité de participer à des réunions, bien sûr, (bien qu'il n'y ait pas autant de personnes qui prêchaient la Parole de Foi qu'aujourd'hui) et nous pouvions lire la Bible. Quoi qu'il en soit, à part cela, la seule possibilité que nous avions d'entendre la Parole c'était d'écouter les messages de Frère Kenneth E. Hagin sur un gros magnétophone qui jouait des bandes magnétiques à bobines.

Pendant des mois, nous avons passé presque tous nos moments d'éveil à écouter ces bandes. Nous nous y sommes immergés à ce point que nous avons perdu de vue tout ce qui se passait dans



« Quand vous voyez dans les Écritures que les compassions de Dieu s'étendent sur vous, croyez-le ! Ayez foi en la miséricorde de Dieu en vue de réussir dans tout ce que vous entreprenez. »



**CRITÈRES
POUR Y
PARVENIR :**

**Devenez un investisseur
spirituel de haut vol**

Investir votre temps dans la Parole de Dieu est l'investissement le plus judicieux que vous puissiez faire. La Parole vous permettra de prospérer, même en période d'instabilité économique. Elle vous permettra de réussir, même quand le monde qui vous entoure s'écroule. Alors que vous remplissez suffisamment votre cœur de la Parole, vous pouvez être BÉNI dans les bons comme dans les mauvais moments. Voici quelques critères qui vous permettront d'y parvenir :

1

Même quand le monde traverse des moments difficiles, la volonté de Dieu pour nous est bonne

(Psaume 145:9)

2

La foi en vue de recevoir les bonnes choses que Dieu a en réserve pour vous vient de Sa Parole.

(Romains 10:17)

3

Investissez dans la Parole en y consacrant du temps et en lui donnant la première place dans votre vie.

(Proverbes 4:20-21)

4

N'attendez pas passivement que Dieu vous pourchasse et vous parle ; pourchassez Sa Parole.

(Jacques 4:8)

5

Il n'existe pas d'investissement plus judicieux que d'investir votre temps dans la Parole de Dieu.

(Galates 6:7-8)

le monde. Nous ne savions pas ce qui passait à la télévision ou au cinéma. Nous ne connaissions rien d'autre que la Parole de Dieu. Je suis persuadée que le monde a traversé de nombreuses crises dont nous n'avons jamais entendu parler.

En ce temps-là, nous n'avions pas suffisamment d'argent pour que je puisse accompagner Ken quand il allait prêcher, alors je restais à la maison avec les enfants. Ils étaient tout petits à l'époque, et comme je n'avais pas beaucoup d'occasions de sortir et de fréquenter d'autres personnes, je n'avais pas beaucoup de relations avec d'autres croyants. Mais cela m'était égal. J'expérimentais le réveil à moi toute seule.

Je découvrais l'intégrité de la Parole de Dieu. J'apprenais que je pouvais compter sur Sa Parole de la même manière que je compte sur la parole d'un ami en qui j'ai confiance. Je voyais dans les Écritures, et j'entendais Frère Hagin dire, que Dieu fait ce qu'Il dit et que si je croyais en Sa Parole, elle agirait en ma faveur.

C'était la meilleure nouvelle que j'ai jamais entendue !

Pour moi, étudier la Parole s'apparentait à une chasse au trésor. J'en ai fait ma priorité absolue et je m'y suis tenue. Le temps que j'y ai consacré a porté ses fruits. Un jour, alors que j'étais seule à la maison, quelque chose s'est passé dans mon esprit. J'en suis arrivée au point où la Parole demeurait en abondance dans mon cœur.

À partir de ce moment-là, les choses ont commencé à changer rapidement ! Les montagnes de circonstances négatives dans ma vie ont commencé à se déplacer. Notre famille a commencé à expérimenter la guérison. Nous avons pu rembourser les énormes dettes que nous avions. Nous avons commencé à prospérer.

Ce à quoi vous aspirez découle de ce sur quoi vous fixez votre attention

Je n'aurais jamais vu ce genre de résultats si je n'avais passé que peu de temps dans la Parole. Une petite touche ne suffit pas ! En vue d'expérimenter la santé divine, il faut réellement s'impliquer dans la Parole. En vue d'expérimenter la prospérité et la

BÉNÉDICTION divines, il faut un apport continu et constant de la Parole.

Pourquoi ? Parce que nous avons affaire à un hors-la-loi. Il s'appelle Satan. Il essaie continuellement de nous tuer et nous voler. Bien que nous ayons autorité sur lui, en vue d'exercer cette autorité de manière cohérente, nous devons rester forts spirituellement - et pour rester forts spirituellement, nous devons continuellement nous nourrir de la Parole de Dieu.

En d'autres termes, nous ne pouvons pas nous permettre d'être paresseux. Nous ne pouvons pas rester passifs en attendant que Dieu nous pourchasse et nous parle. Ce n'est pas à Dieu de nous pourchasser. Bien au contraire, l'Écriture dit : « Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous » (Jacques 4:8). « Il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent diligemment » (Hébreux 11:6). Dieu a d'ores et déjà pris l'initiative en mettant la Parole à notre disposition. C'est à nous qu'il incombe de Le chercher.

« Mais, Gloria, je ne sais pas pourquoi, mais il me semble que j'ai perdu tout désir pour la Parole. »

Alors, retrouvez-le !

Ce à quoi vous aspirez découle de ce sur quoi vous fixez votre attention, de ce fait vous pouvez changer ce à quoi vous aspirez en changeant ce sur quoi vous fixez votre attention. J'ai constaté que dans ma propre vie, je pouvais raviver mon désir pour la Parole en un seul jour. Il me suffisait de dire : « Aujourd'hui, je vais passer quelques heures de plus à étudier la Parole. Je vais mettre tout le reste de côté et je vais passer du temps avec Dieu ».

Galates 6:7-8 dit : « Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera aussi. Celui qui sème pour sa chair moissonnera de la chair la corruption ; mais celui qui sème pour l'Esprit moissonnera de l'Esprit la vie éternelle ».

Il est impossible que la Parole de Dieu échoue. Quand on investit dans la Parole, elle produit toujours de merveilleux bénéfices. Alors, devenez un investisseur spirituel de haut vol. Effectuez des dépôts importants de la Parole dans votre cœur. Quelle que soit la conjoncture, ce sera l'investissement le plus judicieux que vous puissiez faire. Les dividendes sont magnifiques! 🍷